

町民の声

スポーツで

愛顔を育む

北川原 ハミーママ

我が家の子どもたちはスポーツ少年団でサッカーやミニバスケットボールを始めるきっかけを、

周りの友人や知人からいただきました。いざ始めさせてみると、いろんなことがありました。上の子のサッカーの時は、

お当番や遠征の車出しを大変と思った記憶より、我が子が一生懸命になつてボールを追いかけて仲間という姿を見るのが楽しかったです。下の子が始めたミニバスケットボールでもそれは同じです。

また、学年を重ねるごとにチームの結束もでき、我が子が上達する姿を見るのも楽しみになつてきます。そして何よりどんな時も、目線

を変えずにひたすら同じ事を熱心に指導してくださるコーチたちに、たくさん経験させたいと思っています。改めて思うのは、子どもたちにとつて楽しい場所であり、体力向上にも役立つスポーツ少年団の活動は、とても有意義で大変良かったと思っています。

子どもがスポーツを親しむきっかけは、子ども自身がキャッチして帰つてきます。親として出てきます。親として出てくるどころから理解して応援してきたことは、決して間違つてなかつたと思つています。

これからもスポーツを楽しむ子どもたちの愛顔が、松前のまちいっばいに拡がっていけばいいなあと願ひながら...



傍聴席

一般質問を傍聴して

徳丸 N・Y

以前、委員会を傍聴した際、来なければ良かったと思うような内容だっただけに、今回は少し期待をもって傍聴に望んだ。

シーンとした少し緊張感が感じられる中、定刻に開会した。質問する議

員は堂々と、はっきりとした口調で、傍聴者にも聞き取りやすかつたのではないかと思つた。答弁において町長は、自信のある姿勢が見られたように思つた。ただ、理事者の答弁は書いてあるものを棒読みで、聞き取りづらい所もあつたように思う。

また、内容から少し離れてくると、答えられない場面も見られた。議長

たかに見られた場面もあつたように思う。今回は時間の都合もあり、二議員の質問しか傍聴できなかったが、以前傍聴した時に感じた不信感にとられるようなことはあまりなかつた。(カメラが入っていたからかも。)

質問内容に関しては、予算の問題や緊急を要する問題など前向きに検討している答弁もあり、実現できるよう期待

したい。

松前町のさらなる発展を心から願ひます。



「町民の声」をお寄せください

ご意見・ご要望などをお寄せください。

次号議会だよりの掲載の締切りは11月末です。

投書多数の場合は、委員会において掲載文を決定させていただきます。あらかじめご了承ください。

(500字程度で必ずお名前・ご住所・ご連絡先・ペンネーム(希望する場合)をお書きください。)

【宛先】  
松前町筒井631  
議会広報常任委員会  
「町民の声」  
Fax 985-4148  
E-mail :  
500gikai@town.masaki.ehime.jp

傍聴のご案内

住所・氏名・年齢を届けるだけで、どなたでも自由にできます。

議会は、本会議と各常任委員会に傍聴席を設けて公開しています。多くの方のみなさんの傍聴をお待ちしています。(次回は12月中〜下旬の予定です。)

本会議は、町ホームページでライブ中継を行つています。また、議会終了後、録画配信も行つています。ご覧ください。

